

Candidata Jeannette Jara atendió planteamientos de dirigentes de pirquineros y pequeños mineros en Copiapó

Una amena reunión sostuvo la candidata presidencial Jeannette Jara Román, en el marco de su visita, en que desarrolló una serie de actividades.

En el encuentro realizado en la mañana de ayer, en dependencias del Sindicato de Mineros de Copiapó, los representantes del gremio se refirieron a la situación que vive el sector, además de sus aspiraciones y esperanzas.

Tras el encuentro, la postulante a La Monda señaló su complacencia del diálogo vivido.

“Quiero señalar que son bastante participativos. Yo he estado reunida con distintos grupos de organizaciones sociales y trabajadores, pero acá me sorprendió. Hay harta opinión, harto análisis crítico y hartas propuestas, y eso lo valoro mucho porque creo que cuando nosotros pasamos solamente de la queja a proponer soluciones, es donde estamos empujando entre todos el crecimiento del país. Así es que lo valoro mucho”.

Le consultamos por el tema minero, dentro de su eje de programático,

“Creo que una de las propuestas que aquí se presentó claramente desde una oficina en Santiago siempre es bien difícil que uno pueda mirar y ponderar adecuadamente es la



necesidad que necesitan los pequeños mineros de que el Estado los pueda ayudar a fortalecer el uso de herramientas tecnológicas adecuadas para la explotación minera, para la perforación, cierto; y para hacer cosas que son tan necesarias como prevenir el sílice, que es una cosa que yo diría hace mucho tiempo ya nuestro país debiera haber tenido, como se dice, superado, pero que sigue produciéndose”.

Otro tema consultado y señalado por los participantes del encuentro fue el proyecto de

remodelación de la Fundación Hernán Videla Lira. Dijo que

“la concreción de la Fundación Paipote que el presidente la república ya lo ha anunciado, la Fundación Hernán Videla Lira, y espero que cuente con el financiamiento, porque en Enami hizo el cierre temporal de Paipote; pensando en la proyección de poder tener una nueva fundación que cumpla un fin para todo el norte de Chile. No solo para la región de Atacama, pero requiere un financiamiento bastante importante, porque estamos hablando de una Fundación de última tecnología”.

PRESIDENTA DE LA CUT PROVINCIAL:

En tanto que Julie Véliz Monardes, presidenta de la CUT Provincial, y de Ajunji Atacama; valoró el encuentro con la candidata, que calificó de muy importante.

“Le damos una valoración bastante positiva, ya que tuvo el espacio para poder reunirse y escuchar las necesidades de los pirquineros hoy día de la región, lo que ellos también pueden hacer entrega de las dificultades y también de propuesta también que ella puede evaluar en su programa de trabajo. El conocimiento y la particularidades, que tiene esta región son importantes y como región también somos importantes de ser escuchados y recibir estas visitas

ella cuando fue ministra del Trabajo, donde también estuvo siempre, de parte de los trabajadores buscando siempre el bien común y buscando las justicias sociales.

“Así es que agradecemos la participación, su presencia y el tiempo de haber estado en este pequeño espacio, que permitió a los pirquineros poder establecer una conversa grata, amena, donde se entregaron información, igual ella también la destaca y la releva para poder evaluarla y considerarla obviamente, dentro de su programa”, acotó la dirigente sindical.

DIRIGENTE MINERO:

Mario Mercado Naveas, presidente del Sindicato de Mineros Copiapó y director ejecutivo de la Corporación Minera de Chile, en tanto destacó el encuentro sostenido, que calificó de muy provechoso. “

“Es importante escuchar las eventuales ideas que tiene ella en caso de ser electa para la pequeña minería; porque al parecer no tiene mucho conocimiento en la pequeña minería, y es normal porque no es necesario que sepa todo. Pero sí nosotros estamos para apoyar y difundir lo que es la pequeña minería que escuchó los planteamientos que nosotros necesitamos, que la tecnología llegue a la pequeña minería. Estamos trabajando con INACAP y también con la Universidad de Atacama, y es importante que ella haya gustado mucho el planteamiento que escuchó de parte de nuestra”.

“La reunión gráfica muy bien, ya que necesitamos ser escuchado, porque lamentablemente los gobiernos anteriores han tenido oídos sordos, y si ahora sale un gobierno que nos escuche, para nosotros, perfecto”, concluyó señalando el dirigente minero.



Vuelve a vivir nuevas emociones.

Comienza tu camino con Hyundai.

